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Araraquara, 18 de junho de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 1047/2025, de autoria do Vereador MICHEL KARY, informamos que, 

conforme manifestação da Secretaria Municipal de Assuntos de Segurança e Mobilidade 

Urbana: 

Considerando o custo elevado da implantação do 

sistema semafórico, sua viabilização será programada por meio de investimentos oriundos 

de contrapartidas de Polos Geradores de Tráfego, a serem oportunamente analisados. 

Alternativamente, a execução poderá ocorrer mediante a destinação de emendas 

parlamentares, caso haja disponibilidade por parte do nobre vereador. 

Reiteramos nosso compromisso com a segurança 

viária e a fluidez no trânsito do município, sempre em busca de soluções responsáveis e 

sustentáveis. Permanecemos à disposição para o diálogo e para a construção conjunta 

de alternativas que atendam aos interesses da população e fortaleçam a parceria entre 

o Poder Legislativo e o Executivo. 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

Atenciosamente, 

ROGER MENDES 

Assessor Executivo da Chefia de Gabinete 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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